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Friedliches Stadtfest in Unna: Polizei
zieht positive Bilanz

Das Stadtfest in Unna verlief friedlich mit wenigen
Vorfällen. Polizei lobt das vorbildliche Verhalten der

Besucher.

Die Polizei Unna hat eine positive Bilanz des diesjährigen
Stadtfestes vom 6. bis 8. September 2024 gezogen. Die
Veranstaltung, die für ihre Vielfalt und Attraktivität bekannt ist,
zog zahlreiche Besucherinnen und Besucher an, doch es gab nur
wenige Vorfälle, die die friedliche Atmosphäre störten.

Insgesamt wurden Faktoren wie drei Fälle von Körperverletzung,
zwei Sachbeschädigungen und ein Vorfall sexueller Belästigung
registriert, was in Anbetracht der Teilnehmerzahl als eher
unauffällig betrachtet wird. Die Polizeidirektion hebt hervor, dass
die meisten der Anwesenden sich vorbildlich verhielten und das
Stadtfest in einem positiven Licht erstrahlen ließ.

Effiziente Zusammenarbeit von
Sicherheitsdiensten

Besonders hervorzuheben ist die hervorragende Kooperation
zwischen der Polizei, dem kommunalen Ordnungsdienst und
dem externen Sicherheitsdienst. Diese Teamarbeit war
essenziell, um die Sicherheitslage während des gesamten Festes
zu gewährleisten. Die Behörden zeigten sich zufrieden mit dem
Verlauf der Veranstaltung und dankten allen friedlichen
Feiernden, die dazu beigetragen haben, dass das Stadtfest ein
Erfolg wurde. Die Bilanz zeigt, dass Veranstaltungen dieser
Größenordnung problemlos verlaufen können, wenn



Besucherinnen und Besucher ein gemeinsames
Verantwortungsgefühl entwickeln.

Die Polizei betont, dass trotz der wenigen Vorfälle, welche sofort
bearbeitet wurden, der Großteil der Veranstaltung ohne
nennenswerte Störungen ablief. Dieser Aspekt ist besonders
wichtig für die Planung zukünftiger Feste in der Region, da er
zeigt, dass die Gemeinschaft als Ganzes in der Lage ist, friedlich
zusammenzukommen und zu feiern.

Zusätzlich wurde erwähnt, dass die Ingewahrsamnahmen, die
insgesamt drei betragen, eng mit den Vorfällen von
Körperverletzung und Belästigung verbunden sind. Die Polizei
verfolgt in solchen Fällen eine klare Null-Toleranz-Politik, um die
Sicherheit aller Anwesenden zu gewährleisten. Diese
Maßnahmen sollen dazu dienen, ein weiteres solches Verhalten
zu unterbinden und den betroffenen Personen einen sicheren
Raum zu bieten.

Zusammenfassend lässt sich festhalten, dass das Stadtfest 2024
ein insgesamt gelungener Anlass war, der trotz kleinerer Vorfälle
friedlich verlief. Die Vielzahl der gefeierten Veranstaltungen und
die positive Resonanz der Besucherinnen und Besucher
unterstreichen die Bedeutung solcher Events für die
Gemeinschaft. Sowohl die Polizei als auch die Organisatoren
sind optimistisch, dass zukünftige Veranstaltungen in ähnlichem
Maße erfolgreich und friedlich ablaufen werden.
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